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　2018年度国大化学会学生役員を務めさせていただ
く池田龍之介です。五東研究室に所属しており、機
械学習と抗酸化能についての研究を行っています。
科学とは全く違う分野である機械学習についての勉
強は難しいですが、新しいことに挑戦できることが
楽しく、充実した研究生活を送っています。
　国大化学会では役に立てるように努力します。よ
ろしくお願いします！

　平成30年度の企画調整グループの学生役員になり
ました須永秀斗と申します。本田副会長のご指導の
もと、精密有機合成について研究しています。私は、
Chem	Drawを研究で毎日使うため、国大化学会の支
援にとても感謝しています。学生といった立場から、
国大化学会のために働きたいと思っています。

　学生役員会誌担当の田中達基です。自分自身国大
化学会についてあまり知りませんでしたが、学生役
員の仕事を通して学生に様々な機会を作ってくだ
さっていることを知りました。これから化学会の存
在を周知していくことに尽力し、より縦の繋がりを
強めていこうと思いますのでよろしくお願いします。

学生役員の紹介

五東研究室　池田龍之介

本田研究室　須永秀斗

窪田・稲垣研究室　田中達基
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　今年度、学生役員を担当します虎瀬なつみと申し
ます。現在はセラミックスという材料について勉強
しています。役員になってから、化学会の様々な恩
恵を受けていることを知り、この場を借りてお礼申
し上げます。これからも就活支援、転職支援などに
お力を貸していただけると幸いです。一年間よろし
くお願いいたします。

　今年度、学生役員を務めさせていただく長谷川悦
子です。
　私は現在、藤井研究室に所属しており、研究に励
んでおります。その上で、大学という施設に支えられ
て学習していることを痛感しています。
　この大学で学ぶことが出来ることに感謝しつつ、学
生役員として務めを果たそうと思っております。よろ
しくお願い致します。

多々見・飯島研究室　虎瀬なつみ

藤井研究室　長谷川悦子
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　H29年度学生役員を務めさせて頂きました多々
見・飯島研究室の加藤真由です。活動を通じて、お
忙しい先生方、OBOGの皆さま、そして事務の方々
が時間を縫って私たち学生のために会を運営されて
いる姿を知り、感銘を受けました。今後はOGとし
てお手伝いさせて頂きたいと思います。一年間あり
がとうございました。

　１年間国大化学会の役員を務めさせて頂き、あり
がとうございました。活動の中で化学EPがどのよう
な人々に支えられているのかをしれたり、役員を務め
なければ出会いの機会がなかった方とつながりを持て
たりと、役員の経験は非常に有意義なものでした。
今後は国大化学会を役員とは違う形で盛り立ててい
けたらと思います。

　前学生役員の松本昭源です。伊藤暁彦准教授の研
究室に所属しております。総会担当として役員や教
員の方と活動させていただきました。活動を通じて、
化学会の知名度の低さと活動内容のすばらしさの両
方を感じました。今後は学生支援をはじめとした活
動を近くの学生に広めるなどして、お手伝いをした
いと存じます。

多々見・飯島研究室　加藤真由

渡邉・獨古・上野研究室　斉藤　聖

伊藤暁彦研究室　松本昭源

前学生役員より
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　29年度学生役員を務めさせて頂いた大山研究室の
小泉翔太郎です。私は役員として一年間活動するこ
とで、私たち学生がより良い環境で学ぶことができ
るのは多くの方々の支えがあってこそ成り立ってい
ると実感しました。国大化学会を盛り上げるために
も、今後もOBとして力添えできればと思います。

　平成29年度学生役員を務めさせていただきました、
渡邉・獨古・上野研究室の土佐です。微力ながらも
活動に携わらせていただき、私たちの研究生活が国大
化学会に大きく支えられていることを実感し、今後は
支援を受けるだけでなく支援をする立場から何かでき
ることは協力していきたいと思いました。ありがとう
ございました。

　平成29年度の学生役員を務めさせて頂いた、大山
研究室の土屋です。学生役員としての１年間を通し
て、国大化学会が私達学生のために多くの支援をし
て下さっていることを知りました。今ではとても感
謝しています。そのような同窓会に微力ながら貢献
できたことを嬉しく思っています。１年間ありがと
うございました。

大山研究室　小泉翔太郎

渡邉・獨古・上野研究室　土佐桃波

大山研究室　土屋聖人


